



XXIV Congreso Mundial de IUFRO
5-11 de octubre 2014, Salt Lake City, Utah, EEUU
Ceremonia de Clausura

SOSTENIENDO BOSQUES, SOSTENIENDO LA GENTE: EL PAPEL DE LA INVESTIGACIÓN

Los bosques y árboles desempeñan un papel crítico al dar apoyo al sustento y la calidad de vida de la gente en todo el mundo, proporcionando oportunidades de generar ingresos, sustentando la productividad agropecuaria, la seguridad alimentaria y nutricional, y aportando al abastecimiento adecuado de agua limpia, de fuentes accesibles y sostenibles de energía renovable y de productos de base forestal. Los bosques y árboles también son claves para nuestro bienestar en el futuro, mejorando la calidad del medio ambiente en nuestros crecientes centros urbanos, contribuyendo a la mitigación y adaptación del cambio climático, y a la conservación de la biodiversidad de nuestro planeta del cual finalmente depende la sobrevivencia de todos.

El XXIV Congreso Mundial de la Unión Internacional de Organizaciones de Investigación Forestal (IUFRO) bajo el lema “Sosteniendo Bosques, Sosteniendo la Gente: El Papel de la Investigación” juntó a 2,500 científicos de más de 100 países, y 1,200 profesionales forestales de Norteamérica y ofreció una plataforma única para presentar y discutir las demandas actuales y futuras de investigación mundial en la ciencia forestal. El Congreso exploró el papel de la ciencia en el desarrollo de medidas prácticas para fomentar la resiliencia de los bosques y su capacidad de suministrar los beneficios medioambientales, económicos, sociales, culturales, espirituales y de salud que sostienen las sociedades rurales y urbanas en todo el mundo.

En base a este Congreso Mundial, IUFRO se compromete a extender e intensificar sus esfuerzos de desarrollar y promover soluciones integrales para abordar los desafíos económicos, sociales y medioambientales entrelazados que tenemos que enfrentar juntos. Estos esfuerzos también servirán para informar las discusiones que tendrán lugar en el año 2015 durante el XIV Congreso Forestal Mundial y en otras reuniones importantes, como el Foro de las Naciones Unidas sobre Bosques, que van a promocionar los esfuerzos continuos hacia una agenda de desarrollo coherente e integral después de 2015.

En la persecución de estas metas hará falta de una colaboración eficaz entre personas a través de paisajes, sectores y disciplinas. Durante los próximos cinco años, IUFRO se compromete a aprovechar las fortalezas de su red actual de cooperación mundial. Especialmente, IUFRO va a extender su investigación interdisciplinaria y su colaboración con científicos de campos

relacionados y ampliar su diálogo y servicios con otras organizaciones, comunidades, gestores de tierras y responsables de políticas.

La necesidad de cooperación internacional en investigación forestal y diseminación de resultados de investigación, nunca ha sido mayor. En su capacidad de red mundial para la ciencia forestal, IUFRO hará todo lo posible para responder a esta necesidad.